

共につくる喜び

代田中学校
令和5年 9月



代中フェスタ THE FIRST GAME



9月15日(土)、代中フェスタIを開催しました。今年^{ことし}は全学年が体育館に集まることができました。

オープニングには、今年も代中レンジャーが登場し、会場を沸かせました。吹奏楽部は、新しい曲をいくつも演奏しました。みんなが知っている曲も多く、盛り上がりました。ステージパフォーマンスでは、コントや歌、ダンスなどが披露され、精一杯演技する姿を見ることができました。映像作品も力作ぞろいで驚きました。どの出演者もしっかり準備をしてきたことが伝わってきました。見ている人たちも、拍手をしたり、声援を送ったりして、みんなでフェスタをつくりあげていました。



9月16日(土)の代中フェスタⅡは、朝から天気が良く、たいへん暑い日となりました。

フェスタⅡでは、一人一人がこの行事に向き合い、自分は何をするのかを考え、行動している姿が見られました。長縄では、声を出して数えたり、跳んでいる人を励ましたりしていました。リレーでは、コースぎりぎりまで出てきて、懸命に応援する人たちもいました。自分たちで「楽しい」をつくりだそう、そんな気持ちが伝わってくるようでした。暑さのため、途中で中断ということになり、大変残念でしたが、この続きは、10月に行う予定です。

2日間のフェスタは、たくさんのスタッフに支えられていました。スタッフそれぞれが自分の役割をしっかりと果たそうとしたからこそ、この行事が開催できたのだと思います。

多くの保護者の皆様にも参観していただきました。フェスタを開催できたのも、保護者の方のご理解とご協力のおかげです。ありがとうございました。

